



Almería, 3 de diciembre de 2010

EDUCACIÓN INVERTIRÁ 1,2 MILLONES EN LA REFORMA INTEGRAL DEL COLEGIO LOS ALMENDROS DE ALMERÍA

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, adjudica las obras de modernización de este centro, que contará con un nuevo gimnasio y verá remodeladas todas sus instalaciones

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado provisionalmente a la empresa Edificaciones Castelló las obras de reforma del Colegio de Educación Infantil y Primaria Los Almendros de Almería capital, por un importe total de 1.212.212,4 euros.

La obra supondrá la reforma integral de este centro mediante la demolición de edificios sin uso, la construcción de un nuevo gimnasio y la adaptación de todas las instalaciones a la normativa. Entre otras actuaciones, se construirán escaleras de incendios y nuevos puntos de evacuación, se eliminarán barreras arquitectónicas, se mejorarán los aseos y se sustituirán carpinterías interiores.

También se reparará el acabado exterior de los edificios, se sustituirán carpinterías y rejas, se repararán cubiertas, se sustituirá la red de saneamiento y alcantarillado de la parcela así como la instalación eléctrica, y se acometerá una nueva instalación de calefacción. La urbanización exterior, la pista deportiva, los accesos e iluminación, etcétera, también se verán mejorados.

Esta intervención, que tiene un plazo previsto de ejecución de siete meses desde su inicio, beneficiará a todo el alumnado de este centro, que ofrece enseñanzas de Infantil y Primaria, así como Secundaria Obligatoria y Educación Especial.

Esta actuación forma parte del Plan Mejor Escuela que la Consejería de Educación desarrolla en toda la comunidad autónoma a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).